
 

УДК 629.421.2.027 

 

Клименко, И. В. Определение значений жесткости связи наклонной тяги с кузовом 

грузового локомотива [Текст] / И. В. Клименко, Л. А. Недужая // Вісник сертифікації 

залізничного транспорту. – 2018. – № 04 (50). – С. 60-68. 

 

ОПРЕДЕЛЕНИЕ ЗНАЧЕНИЙ ЖЕСТКОСТИ СВЯЗИ НАКЛОННОЙ ТЯГИ 

С КУЗОВОМ ГРУЗОВОГО ЛОКОМОТИВА 

 

В работе описана ходовая часть грузового локомотива. Рассмотрено 

определение рациональных значений жесткости связи наклонной тяги с кузовом при 

движении в режиме тяги и выбега. После проведения теоретических исследований 

был сделан вывод, что величина жесткости связи в режиме выбега не должна 

превышать 10000 кН/м. Даны рекомендации, которые проектировщики приняли во 

внимание при изготовлении электровоза. 
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DETERMINATION OF THE VALUES OF HARDNESS IN THE BOND OF THE 

SLOPING BEAM WITH THE FREIGHT LOCOMOTIVE'S BODY 

 

Klimenko I. V., Neduzha L. O. 

Dnipropetrovsk National University of Railway Transport named after Acad. V. Lazaryan 

 

The work describes running gear of the freight locomotive. The article deals with the 

issue of selecting the rational values of hardness in the bond of the sloping beam with the 

locomotive’s body in its motion in haulage and running modes. After theoretical research, it 

was found out that the value of hardness should not exceed 10000 kN/m. Recommendations 

that designers took into consideration in the manufacture of electric locomotive are given. 
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